

Frères et sœurs, chers amis,

Monseigneur Jérôme BEAU est nommé archevêque de Poitiers ce jour même. Nous lui souhaitons la bienvenue en Poitou !

Nous nous réjouissons de cette nomination qui a lieu au lendemain de la fête de saint Hilaire, patron du diocèse et docteur de l'Église, et quelques jours avant la mémoire des saints évêques de Poitiers. Dès ce jour, nous le citons dans la prière eucharistique comme « notre évêque nommé Jérôme ». Son installation liturgique aura lieu le dimanche 2 mars à 15h à la cathédrale de Poitiers. Je vous remercie de retenir cette date pour l'accueillir et engager ensemble le chemin qui nous attend. Dès à présent, nous l'assurons de notre communion et de notre prière.

Monseigneur Jérôme BEAU vient d'un diocèse voisin puisqu'il était jusqu'à présent archevêque de Bourges. Nous nous souvenons qu'au milieu du XX<sup>e</sup> siècle, un prêtre et vicaire général du diocèse de Poitiers a été archevêque de Bourges (1943-1969), le cardinal Joseph Lefebvre.

La nomination de l'archevêque métropolitain de Poitiers concerne notre Province ecclésiastique (diocèses d'Angoulême, La Rochelle et Saintes, Limoges, Tulle, Poitiers). Nous le manifesterons d'une manière particulière lorsque Mgr Jérôme BEAU recevra le signe distinctif de sa charge : le pallium.

Cette nomination a lieu au moment où nous venons d'entrer dans l'année jubilaire en « Pèlerins d'espérance », année aussi du 1700<sup>e</sup> anniversaire du premier grand concile œcuménique, le concile de Nicée (325). Elle prend dès lors un surcroît de sens. Elle nous inscrit dans l'histoire d'une fidélité à la foi de l'Église, elle nous appelle à ouvrir des chemins d'avenir et d'espérance.

Que la bonne nouvelle de l'Évangile poursuive sa course en Poitou, qu'elle fasse lever des témoins ardents à faire le bien,



Père Jean-Paul RUSSEIL  
Administrateur diocésain